



Roberto "El Burro" Baquerizo

ocal de: Shit Bay

Ocupación: Agente Turístico

Edad: 27 años

Esa ola para mí es la razón para surfear izquierdas.

En sus mejores días es una de las mejores olas de América del

Cuando está quebrando es un sueño hecho realidad. Si no estás presente, te dolerá el escuchar las historias.

Recuerdo aquel día que estaba perfecto y todo el mundo estaba feliz, todos se agarraron olones. No hay nada mejor que surfear olas perfectas en tu casa con tus amigos.

Escenario: La "Bahía de la Mierda", no parece seguir nada de su nombre cuando comienza a desplegar esas perfectas izquierdas que hacen su camino con secciones de tubos por más de 300 metros.

Es una leyenda de la costa ecuatoriana, Shit Bay no quiebra como en la foto muy seguido, se necesita un buen swell, pero cuando lo hace, es un motivo de alegría para buena parte de la comunidad de surfers ecuatorianos.

La realidad es que ahí no hay locales, es Zona Militar, y para llegar a la ola se precisa un permiso especial. Permiso que todos aquellos buenos patrulladores de la costa, como "El Burro" Baquerizo lo tienen hace tiempo. Y si hay alguna sospecha en la vuelta de que la ola está quebrando, por ahí se manda a paso firme. Estaciona el auto y se va para el agua a disfrutar de su "sueño hecho realidad".